

Miguel Díaz-Canel visite une nouvelle fois la plus importante entreprise d'oxygène médical à Cuba

Image not found or type unknown



Le président Díaz-Canel a vérifié personnellement les travaux pour la remise en état de l'entreprise.

La Havane, 2 sept. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a visité une nouvelle fois ce mercredi la plus importante entreprise d'oxygène médical de notre pays.

A la tête du groupe gouvernemental qui gère la production et la distribution équitable de ce produit indispensable pour le traitement de malades de Covid-19, Miguel Díaz-Canel a voulu vérifier personnellement la réparation d'une des lignes de production affectée par des avaries depuis deux semaines.

L'usine doit redémarrer dans quelques jours. Un tweet de la présidence indique que le président et le Premier ministre, Manuel Marrero, ont constaté les efforts intenses que l'équipe de techniciens de cette usine réalise afin de terminer au plus vite le montage des pièces qui permettra de reprendre la production dans les prochains jours.

Suite aux avaries dans cette usine, Cuba a dû chercher des alternatives pour garantir la fourniture d'oxygène aux hôpitaux en mettant en place de petites usines, et l'acquisition de cet intrant médical vital par des importations et des dons de différents pays.

Diverses institutions et travailleurs privés ont participé à cet effort, en fabriquant des équipements destinés à optimiser l'utilisation de l'oxygène dans les hôpitaux.

Des institutions telles que les Forces Armées Révolutionnaires ont participé au transfert, y compris par voie aérienne, de cet approvisionnement.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/268887-miguel-diaz-canel-visite-une-nouvelle-fois-la-plus-importante-entreprise-doxygene-medical-a-cuba>



Radio Habana Cuba